



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 47- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

24 de junio: Feliz Día del Campesino

Gobierno Regional Cajamarca saluda a los hombres del campo en su día. En efemérides se recuerda las luchas históricas del pueblo por la reivindicación de la clase proletaria.

El 24 de junio de cada año se celebra el Día del Campesino; en esta fecha se honra y se recuerda al hombre y la mujer del campo, que con su esfuerzo arduo forjan el carácter de nuestro país.

El Gobierno Regional Cajamarca, saluda a todos los hermanos del campo. Son los campesinos, agricultores o ganaderos, quienes hacen producir con su trabajo y esfuerzo la tierra y los animales, recursos que nos fueron brindados y que son globalmente conocidos, son ellos quienes representan una fuente de riqueza.

En este día, reafirmamos en nuestro compromiso de seguir fortaleciendo las bases del Nuevo Modelo de Desarrollo Sostenible. En el sector agropecuario, ya se concretaron 16 proyectos y 04 están en ejecución, con un presupuesto total de 42 millones 844 mil 988 nuevos soles (riego tecnificado y control integrado de distomatosis hepática); se ha destinado 08 millones para el control de la roya del café; se ejecutan 05 grandes proyectos de cuidado del medio ambiente y el agua, por un monto de 24 millones de soles; se ejecuta proyectos andinos en 08 provincias de la región y se pone en práctica la Asociatividad en la cuencas del Jequetepeque y Crisnejas.

Seguiremos trabajando para disminuir las brechas sociales históricas: 300 mil campesinos son beneficiados con moderna infraestructura educativa, 19 mil hijos de los campesinos de las zonas más alejadas tienen acceso a educación inicial (creación de MIL JARDINES DE INFANCIA); se ejecutan 20 proyectos viales; 400 mil hermanos del campo tendrán luz en sus casas; 14 proyectos para mejorar la atención de salud de los campesinos, en construcción hospitales de Cajabamba y Jaén, elaboración de expedientes técnicos de hospitales de San Ignacio, Cutervo y Bambamarca.

Junto a nuestro saludo, en este día es importante informar lo que venimos haciendo por mejorar la vida de nuestros hermanos del campo.

La gestión regional que presido, siempre estará al lado de los campesinos, trabajando junto a ellos y por ellos. Nuestra lucha por la defensa del agua, sus tierras y sus bosques es política de la gestión actual. En ese rumbo caminamos.

DR. CÉSAR ALIAGA DÍAZ
PRESIDENTE REGIONAL DE CAJAMARCA

Se agradece su difusión Cajamarca, Martes 24 de Junio del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.